
  

INTERROGAZIONE
OGGETTO: NUOVA TENSO - STRUTTURA SPORTIVA

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S

PREMESSO CHE:

• in occasione dell’ultimo Consiglio Comunale il Sindaco ha annunciato una soluzione 
alternativa per quanto riguarda la nuova tensostruttura sportiva;

CONSIDERATO CHE : 

• sono ormai diversi mesi che la questione va avanti, con cambi di scenari, costi e 
conseguenti lungaggini;

EVIDENZIATO CHE:

• la nuova tensostruttura, come noto, verrà destinata alla Ginnastica Libertas, società che 
ad oggi e in attesa della realizzazione del nuovo impianto, utilizza gli spazi della palestra 
dei Vigili del Fuoco;

INTERROGANO L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE:

• l’iter amministrativo e una stima di tempi e costi per la realizzazione della nuova 
tensostruttura;

• se e in che modo l’amministrazione garantirà la continuità della regolare attività della 
società Ginnastica Libertas, in attesa della nuova tensostruttura.

Si chiede risposta scritta e orale
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